

Voici l'indication du chemin pour se rendre au lieu de l'accident :

La route est des plus faciles
 Vous montez le Gourguillon,
 A Saint-Just, la rue Trion,
 Et vous filez devant *Mille*
 C'est ainsi qu'en prenant l'air
 On arrive au grand *Champ-Vert*.

Les réflexions devant le puits sont à noter :

Il y serait mort sans doute
 Car pendant quatorze jours
 On n' peut pas vivre d'amour
 Dans un puits où l'on n' voit goutte
 Mais celui-là qui voit tout
 Avait ménagé un trou.

Quinze sapeurs du génie
 Et leurs outils à la main,
 A la fin virent le coin
 Seul objet de leur envie ;
 Puis ils y firent le trou qui
 Devait calmer leur ennui.

Le voilà sorti de terre,
 Où pour la troisième fois
 Il s'est fait prendre, une fois trois
 Jours, un' aut' fois dans l'eau claire
 Tout ça (dit sans appareil)
 N' lui donne pas des coups d' soleil.

La morale est empreinte d'une certaine jovialité :

Cela prouve au plus habile
 Qu' la terre est un lieu trompeur
 Qui sous la plus belle fleur
 Cache souvent un reptile ;
 Que toujours et en tout temps
 On doit craind' de s' mett' dedans !